

Medienmitteilung

Datum: 12. August 2021
Rubrik: Kultur / Event / Humor
Thema: Schneemann des Jahres nominiert
Aufhänger: Marco Rima für Schneemann des Jahres nominiert
Link: humorfestival.swiss, arosalenzerheide.swiss/arosa

Schneemann-Nomination statt Auftritt für Marco Rima

Marco Rima sagt die komplette «NoProblem?!» Tournee ab. Gemäss eigenen Aussagen akzeptiert er die bundesrätlichen Vorgaben für die Zuschauer nicht und möchte auch unzertifizierte Gesunde bei seinen Auftritten willkommen heissen. Das betrifft leider auch die Show in Arosa am 15. Dezember 2021. Das hat die Schneemann-Jury des Arosa Humorfestivals dazu bewogen, den Corona kritischen Künstler für die Auszeichnung Schneemann des Jahres zu nominieren.

«Wir haben Marco Rima nicht aufgrund seiner umstrittenen Äusserungen zur Covid-19-Strategie des Bundesrates nominiert, sondern auf vielfachen Wunsch unserer Mitarbeitenden. Diese finden die überraschende Absage nach den zähen Vertragsverhandlungen der letzten Monate alles andere als lustig», betont Tourismusdirektor Roland Schuler.

Der Arosa Schneemann des Jahres ist der wohl bekannteste Negativ-Preis des Landes. Mit der aus feinstem Arosener Schnee gekneteten Skulptur werden Jahr für Jahr Persönlichkeiten bedacht, die unter der Nebeldecke besonders unsympathisch auffielen. Wohlgermerkt handelt es sich allerdings erst um eine Nomination. Eine Garantie, dass Marco Rima dann auch wirklich als Schneemann modelliert wird, gibt es nicht. In der Regel sind der Jury im Verlaufe des Jahres rund ein halbes Dutzend potenzielle Schneemänner aufgefallen. Dieses Jahr unter anderem Alt-Bundesrat und Hobbykomiker Moritz Leuenberger oder der Bären-Killer Prinz Emanuel von und zu Lichtenstein.

„Sollte Marco Rima im Dezember zum Schneemann des Jahres gewählt werden, wäre dies als Ritterschlag zu verstehen. Denn schliesslich befände er sich in bester Gesellschaft mit illustren Grössen wie Gianni Infantino, Sepp Blatter, Donald Trump oder eben dem Corona-Virus“, lacht Frank Baumann, der Direktor des Arosa Humorfestivals.

Macht Rima das Rennen oder wird von einem anderen Peinlichkeitsrekordler ausgestochen? Das wird sich spätestens bei der Eröffnung des 30. Arosa Humorfestival zeigen, wenn das Schnee-Konterfei enthüllt wird. Ein Novum, dass ein Künstler, Arosa Humorfestival Stammgast und Inhaber des begehrten Arosa Humorfüller auch für den Schneemann des Jahres nominiert wird.

arosalenzerheide.swiss/medien

HAUPTSPONSOR

Wir suchen Sie!
Mail an humor@arosa.swiss

TOP SPONSOREN

RAIFFEISEN



HotellerieSuisse
Graubünden
Arosa



SPONSOREN

SONOS

RICOH
imagine. change.



energieschweiz

CO-SPONSOREN

KÜTTEL LAUBACHER
WERBEAGENTUR



PARTNER

wagner
SCHAFFNER & WAGNER



fashion-promo
INNOVATIVE EINLEIDUNGSKONZEPTE



MEDIENPARTNER

SRF Beobachter

TICKETPARTNER

ticketcorner

AROSA TOURISMUS
Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa
T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21
humorfestival.swiss



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz

Leiterin Marketing, Kommunikation, Produkte und Digitalisierung, Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 47

E-Mail marion.schmitz@arosa.swiss

HAUPTSPONSOR

Wir suchen Sie!
Mail an humor@arosa.swiss

TOP SPONSOREN

RAIFFEISEN



HotellerieSuisse
Graubünden
Arosa



SONOS

RICOH
imagine. change.



energieschweiz

CO-SPONSOREN

<L
KÜTTEL LAUBACHER
WERBEAGENTUR



PARTNER

wagner
SCHRIFTL. & MEDIEN



fashion-promo
INNOVATIVE EINKLEIDUNGSKONZEPTE



MEDIENPARTNER

SRF Beobachter

TICKETPARTNER

ticketcorner+